

Contrairement à la dernière sortie falaise adultes/familles que j'ai annulée faute de participants (le 12 nov.) celle du 26 novembre dernier avait fait le plein : pas moins de 13 inscrits ! Des enfants : Kian, Amber, Anaëlle et Blandine accompagnés de l'un de leurs parents : Karina, Bérengère, Gaëlle et des adultes autonomes : Pascal, Lionel et Dominique, Paul et Célia, Alexandra. Direction le site familial par excellence : Prat Bonrepaux (<http://climbingaway.fr/fr/site-escalade/bonrepaux>) en Ariège, pas loin de Saint Girons. A peine plus d'une heure de route, quasiment pas de marche d'approche, des lignes de tous niveaux, du 4 au 7sup. Et même s'il est vrai que certaines voies peuvent s'avérer glissantes à cause de la patine et que la végétation est parfois bien présente, quelques belles lignes sauvent néanmoins la mise. C'est donc avec un enthousiasme qui fait plaisir à voir que chacun (et ce en dépit d'une météo pourtant pas vraiment clémente - froide et humide) a pu grimper jusqu'à 17h. Heure à laquelle il était quand même grand temps d'aller déguster un chocolat chaud dans le bar le plus proche !

Sébastien Prat

